



## Die arme Sau

### Schweinezucht: Wo bleibt

#### die artgerechte Haltung? (Nr. 25)

Ein Schwein hat gemäss Verordnung grad mal Anspruch auf 0,6 Quadratmeter Lebensraum. Da bleibt einem doch das Filet oder das Voressen im Hals stecken. Es ist nicht nur Fleisch vom Ausland, das wir nicht kaufen sollten. Auch das Schweizer Fleisch, die Schweizer Eier aus Bodenhaltung und die Milch werden nicht artgerecht produziert.

Marlène Gamper, Glattfelden

Mit Erschrecken muss ich feststellen, dass der Beobachter dem Verein gegen Tierfabriken auf den Leim gegangen ist. Ich kann nur annehmen, dass der Beobachter diesen Verein nicht genauer unter die Lupe genommen hat. Er hätte nämlich gemerkt, dass militantes Verhalten, Hausfriedensbruch und weiteres unseriöses Verhalten dort Programm ist.

Jürg Rasi, Marthalen

Dass Tierärzte und verantwortliche Politiker bei Missständen in Zucht- und Bauernbetrieben nicht härter durchgreifen, kann ich mir nur damit erklären, dass sie keine Zeit mehr finden, sich Fragen über Ethik und Moral zu stellen.

Gabriela Rickli, Herrliberg